



DÉMOCRATIE PARTICIPATIVE
COMITÉ DE QUARTIER DES MUSICIENS
Compte rendu de la séance du 16 janvier 2023

Présents : Sylvain Cadiot (Président de séance), Virginie Cannet, Samer El Sokhon, Mireille Eustache (Secrétaire de séance), Elena Fuger, Nathalie Gabet, Monique Hundt, Yannick Le Goaëc, Hugo Libiot, Luc Videau.

Ordre du jour : Propositions à faire remonter en mairie

Tour de table pour souhaiter la bienvenue à Virginie Cannet habitante de la Villa Felicia.

Il est rappelé que le comité de quartier a pour objet d'être intermédiaire entre les fontenaysiens et la mairie. Il se doit de remonter les réactions positives ou négatives des habitants. Compte tenu d'un budget très modeste il ne remplace pas un comité des fêtes.

Il est également rappelé que le comité de quartier ne doit pas se substituer à un syndic de co-propriété, mais l'importance de créer des passerelles entre le comité de quartier et les co propriétés des résidences, notamment celle du Parc Saint-Cyr qui représente une part importante de la population fontenaysienne.

La gestion des déchets apparaît comme un sujet prédominant pour les raisons suivantes :

- 1) Problèmes d'incivilités soulignés en particulier rue Messiaen car des déchets sont déposés en dehors des PAV.
- 2) Evolution de la législation qui imposera bientôt une tarification individuelle y compris dans les co-propriétés d'où un risque de dépôts sauvages pour les individus non respectueux. La taxe d'ordures ménagères peut augmenter ou diminuer suivant la façon dont les ordures sont gérées. Plus le tri sera respecté plus les ordures restantes seront moindres. La facturation se fait à la levée et non au poids des ordures.
- 3) Importance de la préservation de l'environnement avec l'amélioration du tri des déchets et la responsabilisation individuelle. Il est mentionné les efforts entrepris par VGP (Versailles Grand Parc) pour informer les habitants par des dépliants mais cette communication n'est pas toujours prise en compte. Le site internet de VGP « vos démarches.... Gestion des déchets.... » est également bien renseigné.
- 4) Compostage : des composteurs individuels existent, y compris ceux avec des lombrics. Néanmoins pour les fontenaysiens qui ne souhaitent pas s'équiper mais qui seraient désireux d'apporter leurs déchets de fruits/légumes, une solution doit être étudiée.
- 5) Bilan de VGP ? mettre en exergue les retours d'expérience.

Il est noté que les lieux de ramassage des sapins ont été respectés.

Sujet des déchets à suivre de la manière suivante :

- 1) voir avec le comité de quartier Descartes si lien suivi avec la co-propriété de la résidence du Parc Montaigne et comment ce sujet est pris en compte.
- 2) Nathalie membre de l'association des jardins va remonter l'information sur la question du ramassage des déchets « compostables » avant le 20 janvier pour évocation lors de l'assemblée générale de cette association le 10 février. On pourrait imaginer que l'association récupère en apport volontaire ces déchets.

Autres propositions :

- Amélioration de la communication du comité de quartier (sondage ? boîte aux lettres ? comment impliquer davantage les habitants? fêtes de quartiers, semaine du goût, chasse aux œufs pour Pâques, trombinoscope afin que les habitants repèrent les personnes engagées).
- Informer les commerçants alentour de l'existence du comité de quartier (boulangier, tabac, assureur, concessionnaire Renault, coiffeuse).
- La communication sur les comités de quartier est assurée par les différents canaux municipaux. Néanmoins le site internet de la municipalité n'est pas assez utilisé et le comité n'a pas son propre vecteur. La démocratie participative n'est pas assez mise en avant encore faut-il que le comité de quartier lance des initiatives qui touchent les habitants.
- Le magazine de la ville est édité à 7350 exemplaires et il faut prévenir un mois ½ à l'avance pour faire passer des informations.
- Vide grenier dans le quartier avec une vocation environnementale
- Boîte à livres ou échange de livres
- Prix des plus belles décorations de Noël (le plus beau balcon et la plus belle maison)
- Echange de petits services (conduire un habitant pour un rv médical par exemple) à condition de ne pas faire concurrence à des entreprises privées.

A noter l'existence de :

- « la Tricyclerie »
- un « groupe d'entraide entre habitants de Fontenay le Fleury » voir si rapprochements possibles avec le comité de quartier.

Autres sujets :

Pas de retour à ce jour sur l'appartenance de la Croix du Monts pour savoir à qui revient la charge de l'entretien (parc St Cyr ou mairie).

Le projet de construction d'immeubles sur l'emplacement de l'ancien Leader Price est toujours en cours. Les propriétaires du terrain et la mairie en ont évalué le volume. Le comité de quartier souhaite être impliqué dans la consultation lorsque le projet sera plus avancé. L'association de la rue Mansart le sera également.

A signaler : le groupe de travail sur la réflexion du centre ville le 1^{er} février à 20h

Les prochaines réunions sont programmées aux dates suivantes :

- **Lundi 13 février à 20h30, en mairie, salle Gallet**
- **Mardi 13 mars à 20h30, en mairie, salle Gallet**
- **Jeudi 17 avril à 20h30, en mairie, salle Gallet**